

El municipio de Adra ya ha superado la barrera de los 25.000 habitantes. Por primera vez en la historia, desde que se conocen datos oficiales, Adra ha superado esta cifra, coincidiendo con la llegada del nuevo año 2014. A día hoy, ya hay empadronados en la ciudad de Adra 25.003 personas, suponiendo un incremento de población con respecto al 1 de enero de 2013 de 242 personas.

A día de hoy en Adra hay censados 21.655 personas de nacionalidad española y 3.348 de nacionalidad extranjera, que representan el 13 por ciento de la población actual censada. En el municipio de Adra están representadas un total de 46 nacionalidades distintas, destacando las 1.238 personas de nacionalidad marroquí, 1.191 de nacionalidad rumana y 206 personas de nacionalidad ucraniana, como países más representativos. La ciudad de Adra acoge a ciudadanos de todos los países de la Unión Europea, muchos de Asia, África y Sudamérica y países tan lejanos como Cuba, México, Panamá, Japón, China, Azerbaiyan, Uzbekistan, Senegal, Ghana, Guinea Bissau o Estados Unidos.

Los datos oficiales de la Unidad de Estadística del Ayuntamiento de Adra hacen referencia a que en Adra hay censadas más hombres que mujeres, 12.661 hombres por 12.342 mujeres.

Según el alcalde de Adra, Enrique Hernando, “es significativa la cifra de población que ya hemos alcanzado. Mientras que en toda la provincia de Almería, los últimos datos hablaban de que había bajado la población en general en unas 8.000 personas a lo largo del año pasado, en Adra hemos incrementado en casi 250 personas ese censo de población. Los más de 25.000 personas que ya somos en Adra nos sitúan como el cuarto municipio por habitantes de la provincia de Almería”. A juicio del alcalde de Adra, “está claro que Adra es un pueblo acogedor, amable y donde se vive bien. Estos datos hacen que desde el equipo de gobierno trabajemos con más ilusión y esfuerzo, si cabe, para dotar a la ciudad de más servicios e

infraestructuras necesarias para hacer seguir creciendo a nuestro municipio y en ello estamos. Somos un municipio donde tenemos tres grandes pilares económicos y de generación de empleo, como son la agricultura, la pesca y el turismo, y hace que Adra sea un municipio atractivo para vivir y con posibilidades de progreso”.